

FICHA PARA LA VALORACIÓN DE DAÑOS CAUSADOS POR EL TEMPORAL OCURRIDO EN FEBRERO DE 2017, EN LA PROVINCIA DE GRANADA.

PLAYA AFECTADA Y MUNICIPIO	Playa de la Cagailla y playa Granada, Salobreña y Motril.
DESCRIPCIÓN DEL DAÑO	Pérdida de arena en la playa de la Cagailla y Playa Granada.
VALORACIÓN CUALITATIVA	Prioridad (muy grave).
ACTUACIÓN PROPUESTA	Trasvase de arena de 120.000 m ³ en la fachada marítima del delta del Guadalfeo. Procedencia playa del Cable, dique de abrigo del puerto, vertido playa de la Cagailla y Playa Granada.
VALORACIÓN ECONÓMICA	Presupuesto estimado: 484.000€

SITUACIÓN DE LA ACTUACIÓN:



REPORTAJE FOTOGRÁFICO:



